
Eine  wichtige  Botschaft  –
Familiengottesdienst  in  der
Christuskirche Viechtach

König Joachim (Pfr. Roland Kelber) lehnt den Inhalt der
Schriftrolle – wichtige Botschaft Gottes – ab und verbrennt

sie abschnittweise

Eine wichtige Botschaft
Familiengottesdienst in der Christuskirche Viechtach

 „Eine wichtige Botschaft“, so war der Familiengottesdienst am
vergangenen Sonntag überschrieben. Die Gemeinde begann mit
einem Lied, welches Pfarrer Roland Kelber an der Gitarre

begleitete: : „Gut, dass wir einander haben!“ Von alt bis jung
waren alle Altersstufen vertreten und ließen sich in den Bann
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eines Anspiels aus dem Buch Jeremia ziehen, wo der König
Joachim, gespielt von Pfarrer Roland Kelber, die Schriftrolle
Stück für Stück zerschneidet und ins Feuer eines Kohlebeckens
wirft. Der Prophet Jeremia hatte diese Botschaft direkt von
Gott bekommen. Diese wurde über viele Stationen zum König

gegeben.
In seiner Predigt erläuterte Pfarrer Roland Kelber dass es

sich hier um eine Warnung und Unheilsbotschaft Gottes
gehandelt hatte. Worte der Warnung seien auch in der Bibel.
Gott wolle uns damit keine Angst machen. Wenn wir auf Gottes

Botschaften hören, würden wir keinen Schaden nehmen. Gott habe
mit uns und durch die Taufe einen Bund geschlossen. Damit

seien wir mit dem Schöpfer der Welt direkt verbunden. Joachim
zerschneide und verbrenne zwar die Schriftrolle mit Gottes
Botschaft, aber man könne das Wort Gottes nicht aus der Welt

schaffen. Es enthalte noch viel mehr als Gebote und
Warnhinweise, wie beispielsweise genau 365 mal „Fürchte dich

nicht!“ Das Wort Gottes gebe uns Orientierung wie eine
Taschenlampe, wie die Sonne. Es sei ein Licht für uns

Menschen, Nahrung, sogar „süß wie Honig“ und Wegweiser. Wenn
wir krank oder traurig seien könnten wir an Gottes Wort in
seiner Wirkmächtigkeit neuen Mut schöpfen, neues Leben

erfahren.
„Es ist wie eine Schatzkiste, wo wir immer wieder ein Stück
rausholen können. Es gibt uns festen Stand wie ein starker

Felsen.“
 Nach der Predigt bekam jedes Kind als Erinnerung eine kleine

Schriftrolle zum Fertigbasteln. An im Kirchenraum
vorbereiteten Basteltischen konnten die Kinder und alle am

Gottesdienst Teilnehmerenden unter Mithilfe des
Kindergottesdienst-Helferteams Bibelsprüche und Symbole

(Taschenlampe, Sonne, Schatzkiste) einkleben und
zusammenrollen.

Der fröhliche und spannende Familiengottesdienst wurde von
bunten Liedern mit Gitarre begleitet, wobei Debora Kelber die
Textinhalte und den Schlusssegen mit symbolischen Bewegungen

untermalte.



Das Anspiel mit der Schriftrolle: König Joachim



Ins Feuer damit!



Pfarrer Roland Kelber an der Gitarre und Debora Kelber: Lieder
mit symbolischen Bewegungen



Die Übermittlung der Gottesbotschaft (Anspiel)


